

Iniciativa del Mall Espacio Urbano Pionero de Punta Arenas

Bonito gesto navideño: reparten juguetes a los niños hospitalizados en el Clínico

● Representantes del centro comercial llegaron al recinto junto a una visita estelar: la “Pantera Rosa”.

Texia Padilla
periodistas@elpinguino.com

La planta de Pediatría del Hospital Clínico de Magallanes ha recibido una visita muy especial de la mano del centro comercial Espacio Urbano Pionero de Punta Arenas.

La comisión del mall, liderada por su center manager Ecmar Rada, llegó entregando alegría y espíritu navideño a los niños del recinto hospitalario, así como al equipo de profesionales de dicho centro médico que con tanto esmero y cariño atienden a los “minipacientes”.

Pero, sin duda, quien se llevó todas las sonrisas y miradas de grandes y chicos fue la “Pantera Rosa” que acompañó a la comitiva navideña. Con ella a la cabeza, fueron visitando con música una a una las salas que albergan medicamente a niños y niñas de 0 a 18 años, entregándole un obsequio a cada uno de ellos.

Marcela Saldivia, abuela de un paciente de Pediatría, señaló que “es muy bonito lo que están haciendo, entregando un momento de alegría a todos los niños, así que felicidades a la comitiva de Mall Espacio Urbano”.

Posteriormente se trasladaron hasta el sector de urgencia pediátrica donde continuaron con su peregrinar navideño, entregando mensajes de motivación a los niños y sus padres y, por su puesto, con sus respectivos regalitos, siempre con la “Pantera Rosa” como la más demandada por los pequeños pacientes.



El equipo de Pediatría del hospital participó de la foto navideña.

Ecmar Rada, center manager de Espacio Urbano Pionero, destacó que “estuvimos en el sector de Pediatría, en una actividad que veníamos organizando desde hace algún tiempo y ya estuvimos en el mes del niño y ahora en Navidad. Sabemos que estar en el hos-

pital no es un momento fácil y queríamos llevar un poco de alegría a los niños y a los padres para sacarlos un momento de esa parte que están viviendo; es sacarlos un ratito y compartir con ellos. Realmente es una experiencia súper enriquecedora, salimos con el corazón

llenitos de amor y nos agradecieron muchísimo haber estado allá y haber pensado en ellos”.

Durante la visita han podido hablar con los más pequeños y sus familias y han compartido sus buenos deseos para estas fechas.



Los niños recibieron felices la visita, los obsequios y a la “Pantera Rosa”.